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El proyecto se enfoca en la solución de las distintas problemáticas de
la 11 a. Calle Sur Poniente. Adaptando elementos necesarios para su buen
funcionamiento, se sabe que dentro de las problemáticas más sobresalientes
en el proyecto es solucionar el tráfico vehicular que existe sobre esta calle, para
resolver esto, se optó por instalar un semáforo en la esquina del Oxxo que se 
encuentra al lado del Colegio Nacional De Educación Profesional Técnica (CONALEP).
Esto ayudara a tener un mejor orden en cuanto a la circulación de los vehículos, así como
también para la circulación peatonal. En cuanto a la circulación peatonal también se adaptó un
puente para que las personas puedan cruzar de una manera más segura y porque no de una forma
más rápida ya que como se sabe esta calle suele tener mucha circulación pues sobre ella se encuentran 
distintos locales y por supuesto la escuela. El puente peatonal es una muy buena alternativa para poder 
solucionar dicha problemática que a su vez beneficiara mucho a los estudiantes. Además se integraron
lámparas sobre dicha calle ya que no contaba con buena iluminación y si, es un factor primordial para
quienes tienen que circular por esta calle a altas horas de la noche, que en este caso beneficiaria también 
a los estudiantes ya que quienes ingresan a la escuela en turno vespertino pueden tener horarios de
salida a horas de la noche, claro, existen transportes públicos para transportase, pero algunas
personas o en este caso también estudiantes optan por caminar y que mejor que hacerlo por un
lugar con buena iluminación. Finalmente, también se optó por agrandar las banquetas a modo 
que dichos andadores tengan un espacio más amplio para la circulación del peatón. Como
conclusión los elementos que opte por incorporar a la reestructuración de dicha calle fueron,
puente peatonal, lámparas, semáforo y andadores más amplios, todo esto para una mejor 
circulación, orden y porque no, mayor seguridad para las personas.   
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